Sujet : Patrimoine archéologique du Pontereau

De: Gildas Lefort

Date: 05/02/2020 à 16:06

Pour: "enquete.zacpontereau.mauves@gmail.com"

<enquete.zacpontereau.mauves@gmail.com>

Nous souhaiterions, ma femme et moi, que le site soit soumis à des fouilles archéologiques étant donné son potentiel pour contenir des vestiges gallo-romains.

Il serait en effet fort dommageable de détruire des trésors historiques pouvant apporter un témoignage important de la période antique dans la région.

De plus, nous sommes également attristés de voir des terres agricoles reculer devant l'urbanisme grandissant.

Gildas Lefort